

Schüleraustausch Argentinien

Informationen für die 10. Klasse und die EF

Was?

Seit kurzem hat das FvS eine neue Partnerschule: die Johann Gutenberg-Schule in **Mar del Plata, Argentinien**. Das ist eine **Deutsche Schule**, in der die Schüler*innen von Beginn an Deutsch lernen. Bisher wurde dieser **Schüleraustausch** schon mehrfach durchgeführt: viele Schülergruppen haben bereits mehrere Monate in Argentinien verbracht!



Der Schüleraustausch beruht auf dem **Gastfamilien**-Konzept: Wer hier in Deutschland für drei Monate eine/n Gastschüler/in aufnimmt, kann selbst danach für bis zu drei Monate nach Argentinien fahren. Prinzipiell ist es auch möglich, dass jemand nur einen Gast aufnimmt und jemand anders fährt, sollte dies gewünscht sein.

Wann?

Es gibt mittlerweile mehrere Möglichkeiten, am Austausch teilzunehmen: Im vierten Lernjahr des WP I-Kurses (also in der 10. Klasse) oder in der Einführungsphase (im zweiten Halbjahr). Schüler*innen aus der 10. Klasse können aber auch Gastschüler*innen aufnehmen und in den folgenden Sommerferien oder nach dem Abitur fahren, es ist sogar möglich, in Argentinien ein Praktikum zu machen.

Die Zeiten für den Austausch sind: **Januar bis März/April hier in Recklinghausen, ca. Juni/Juli bis August/September dort in Argentinien (abhängig von den Sommerferien und den Terminen der Zentralen Prüfungen)**. Einen Teil der Sommerferien sind auch in Argentinien (Winter)Ferien, diese Zeit wird oft zum Reisen genutzt. Diese Reisen durch die atemberaubende Landschaft Argentiniens war mit das Beste an ihrem Austausch, so berichten es die erfahrenen Schüler*innen.

Wo?

Mar del Plata ist eine Großstadt ca. 400 km südlich von Buenos Aires und liegt direkt am Meer. Aufgrund der Lage ist es ein beliebter Urlaubsort in Argentinien. Die Stadt ist sehr beeindruckend und man hat viele Möglichkeiten die Wochenenden interessant zu gestalten und kann z.B. auch Ausflüge nach Buenos Aires machen. Die Deutsche Schule dort hat viel Erfahrung mit Austauschen, jedes Jahr kommt zum o.g. Zeitpunkt eine Gruppe von Schüler*innen aus ganz Deutschland nach Mar del Plata, man ist also nicht allein und findet schnell Anschluss.



Wer?

Alle interessierten SchülerInnen können sich melden, Voraussetzung ist allerdings ein **Spanischkurs** in der Klasse 9/10 oder der EF. Bis zum Abreisedatum habt ihr dann viel Spanisch gelernt und seid gut auf das Leben dort vorbereitet.

Was sollte ich beachten?

Für den Aufenthalt müsst ihr zwar nichts zahlen, aber der Flug ist relativ teuer. Darüber sollte man sich im Voraus informieren (ca. 1000 Euro).

Weitere Informationen bekommt ihr auf unserer Homepage oder direkt bei Sra. Schaak!